

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 74 (1996)
Heft: 3

Rubrik: Einladung zur Sektionsversammlung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 18.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Einladung zur Sektionsversammlung

Mittwoch, 5. Juni 1996, 19.30 Uhr,
im Burgerratssaal des «Casinos» Bern

I. Eröffnung

Liedervortrag
der SAC-Gruppe «Hüttensingen»

II. Geschäftlicher Teil

1. Begrüssung und Mitteilungen
2. Wahl der Stimmezähler
3. Protokoll der Sektionsversammlung vom 10. April 1996
4. Mutationen
5. Genehmigung der Jahresrechnung 1995, publiziert in den vorliegenden Clubnachrichten
6. Verschiedenes

III. Teil

«Erlebnis Patagonien/Argentinien», Diavortrag von Stephan Siegrist

Zwischen Schneesturm und Wind hat unser jüngster Tourenleiter (23) und Führer-Aspirant mit seinem Kameraden Thomas Ulrich, Fotograf, Unterseen, im letzten Januar die Zeit genutzt, um den Cerro Torre (einer der schwierigeren Kletterberge der Welt) anzugehen. Er berichtet weiter über Klettereien am Fitz Roy und in Bariloche.



Sektionsnachrichten

Protokoll der Sektionsversammlung

vom Mittwoch, 10. April 1996, 19.30 Uhr,
im Burgerratssaal des «Casinos» Bern
Vorsitz: Präsident Franz Stämpfli

I. Eröffnung

Die Gesangssektion eröffnet die Versammlung mit den Liedern «Wahlspruch», «Auf, auf ihr Wandersleut» und mit einem alten Reigenlied mit Cellobegleitung. Der Dirigent Ueli Wenger spielte das Cello gleich selbst. Hoffentlich hören wir dieses neu einstudierte Reigenlied zu einem späteren Zeitpunkt wieder.

II. Geschäftlicher Teil

1. Begrüssung und Mitteilungen

Der Präsident orientiert, dass man im ganzen Kanton Bern versucht, das Rettungswesen, welches eigentlich eine öffentliche Aufgabe wäre, zu vereinheitlichen. Im ganzen Kanton wurde eine kanton-berni-sche Bergrettungskommission (KBBK), die durch die Sektionen getragen wird, eingesetzt. In 14 Tagen findet die erste Sitzung statt. Die Öffentlichkeit wird zu gegebener Zeit noch orientiert.

Auf Ende dieses Monates findet die Fusionsversammlung der grossen Sportverbände in der Schweiz statt. Der SAC wird als grosser Verband in der Vereinigung etwas zu sagen haben. Das Tourenwesen ist bis heute erfolgreich verlaufen.

Unser Rettungschef meldete noch zwei Unfälle, unter anderem verirrte sich eine Mutter mit vier kleinen Kindern vor Weihnachten im Gebiet Greberegg im Suldtal. Glücklicherweise hatte das unvorsichtige Handeln dieser Mutter keine Folgen. Alle konnten mit dem Heli noch rechtzeitig aus dem unwegsamen Gelände befreit werden. Nach wie vor ist im Vorstand die Charge der Sekretärin bzw. des Sekretärs unbesetzt. Der Vorsitzende bittet alle Anwesenden, bei der Suche nach einem(r) Nachfolger(in) von H. Walz behilflich zu sein. Franz verspricht, dass der Aufwand nicht allzu gross ist. Nebst dem Abfassen des Protokolls während der Vorstandssitzungen muss die